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Ich sehe Microlympia und die vEXPO als Gemeinschaftsprojekte an, da muss es keine Dopplung
geben. Lohnt sich wegen der Menge an Teilnehmern sonst auch nicht wirklich.
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